

ABSTRAK

MUSDALIFAH BUANA, 2017 Solidaritas Sosial TNI AD Bekangdam XIV Hasanuddin Di Kota Makassar. Jurusan Pendidikan Sosiologi, Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Di bimbing oleh Abd. Rahman Rahim dan Jaelan Usman

Penelitian tentang Solidaritas Sosial TNI AD Bekangdam XIV Hasanuddin Di Kota Makassar. Rumusan Masalah dari penelitian ini adalah bagaimanakah Solidaritas Sosial Mekanik dan Organik TNI-AD Bekangdam XIV Hasanuddin Di kota Makassar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat solidaritas sosial mekanik dan organik pada anggota TNI-AD Bekangdam XIV Hasanuddin di kota Makassar. Jenis penelitian ini adalah metode kualitatif deskriptif ditunjang dengan pendekatan fenomenologi, pengumpulan data digunakan dengan cara observasi, wawancara mendalam, teknik dokumentasi dari hasil foto dan arsip dimiliki oleh Anggota TNI-AD setempat. Dalam penelitian ini, yang menjadi sasaran penelitian adalah para anggota TNI-AD, kedua Anggota TNI-AD yang dianggap bisa memberikan informasi atau data yang sesuai dengan penelitian.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa Solidaritas Sosial pada Anggota TNI-AD menunjukkan pada tipe solidaritas sosial mekanik meliputi (1) TNI-AD yang terbentuk didasarkan pada hubungan kekeluargaan, kekerabatan, dan hubungan kesamaan kepentingan yaitu Solidaritas Sosial, (2) Aktivitas Anggota TNI-AD pada proses hubungan pola kerja atau memiliki struktur relasi patron-klien yang sangat kuat, (3) Strategi Solidaritas sosial dalam mempertahankan solidaritas yang dimiliki dengan melakukan pendekatan kekeluargaan menjalin silaturahmi, (4) Bentuk Solidaritas yang terbangun adalah solidaritas mekanik, solidaritas mekanik diwujudkan dalam hubungan sesama anggota dan solidaritas Organik adanya saling ketergantungan antara etnik yang satu dan lainnya. Dikatakan solidaritas Sosial organik-mekanik karena anggota TNI-AD sangat beragam terutama, agama, suku, dan budaya dan sebagainya. Solidaritas Sosial sebagai anggota TNI-AD sangatlah terbangun dengan baik.

Berdasarkan Hasil Penelitian Tentang Solidaritas Sosial tentara nasional Indonesia angkatan darat, pembekalan angkutan tercipta solidaritas mekanik jln lanto dg pasewang di kota Makassar

KATA KUNCI : Solidaritas Sosial, Tentara Nasional Indonesia XIV Hasanuddin Di Kota Makassar, Hubungan kerja.